

Fecha: 09-07-2024

Medio: La Prensa Austral

Supl. : La Prensa Austral

Tipo: Noticia general

Título: Egresados de la Umag compartieron experiencias

Pág. : 6

Cm2: 142,4

VPE: \$ 186.096

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

No Definida

Egresados de la Umag compartieron experiencias

Con miras a fortalecer la relación con ex alumnos y así mejorar la calidad educativa, la Universidad de Magallanes llevó a cabo recientemente un focus group en formato virtual. Esta iniciativa, organizada por la Unidad de Egresados, reunió a profesionales de diversas disciplinas para discutir sus experiencias y evaluaciones sobre las competencias adquiridas durante su formación. El evento

no solamente fomenta la participación de los egresados, sino que también proporciona una valiosa retroalimentación para la institución.

Cristóbal Antiquera, jefe de la Unidad de Egresados, destacó la relevancia de esta jornada, afirmando que "este tipo de actividades nos acerca más a poder retroalimentar a nuestra institución respecto a las exigencias y pormenores del

mundo laboral actual. Al conocer la percepción de nuestros egresados respecto al mismo desempeño de sus compañeros de estudio y otros titulados, podemos contrastar su visión con la de empleadores de la región, llegando así a una mirada más completa de cómo se debe orientar el trabajo con la comunidad para contribuir al desarrollo regional y nacional con un mayor impacto".



Foto: Cgajpa

El focus group busca dar un paso clave hacia la mejora institucional.